

ANFRAGE WEBSEITE «ALTE REITHALLE AARAU»

Im Oktober fand die langersehnte und vielbeachtete Eröffnung der Alten Reithalle Aarau statt.

Fragen

- Wird die Alte Reithalle Aarau eine eigene Webseite erhalten?
- Wenn nein, warum nicht?

Begründung

Die Alte Reithalle Aarau ist in aller Munde. Bereits lange vor ihrer Eröffnung war der Name «Alte Reithalle» den Leuten ein Begriff, inzwischen ist er zu einem richtigen Brand geworden. Da erstaunt es doch, dass das neue Kulturhaus zwar mehr als 20 Mio. gekostet hat, aber über keine eigene Webseite verfügt.

Wo findet die Besucherin einen vollständigen Veranstaltungskalender aller Events in der Alten Reithalle Aarau? Auf der Webseite «BÜHNE AARAU»? Da fehlen die Aufführungen des argovia philharmonics, die nur auf deren eigenen Webseite zu finden sind. Wo werden z.B. Messen wie die in&out ihre Termine listen, wo andere Veranstalter? Wo findet der interessierte potentielle Mieter die Informationen zu den vermietbaren Räumen?

Es wäre schade, wenn das tolle neue Kulturhaus mit überregionaler und -kantonaler Strahlkraft nicht über einen eigenen Webauftritt verfügen würde und der starke Brand «Alte Reithalle Aarau» nicht seinen gebührenden Platz fände, sichtbar als das angekündete Mehrspartenhaus für Theater, Musik und Tanz.

Für Pro Aarau
Esther Belser Gisi